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平成２４年第３回瑞穂市議会定例会  

 

９月２１日（金）９：００～ 

【会派代表質問】  

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ 瑞穂市の農政について 

２ 「心肺蘇生・ＡＥＤ教育」を互助の取り組みと市民協働参画の観

点から  

・「ＡＥＤ学校教育」プロジェクトについて 

３ 「子ども議会より」 

・「みんなが本と友達になるまちづくり」より 

・「ゾーン３０」規制について 

公明党 

（若井 千尋） 

２ 

１ ダイニングサポート事業について 

２ シルバー人材センターの充実について 

  ①シルバー人材センター国庫補助対象団体取得 

  ②平成16年度以降の公共・民間別の事業実績 

３ ＪＲ穂積駅及び周辺整備について 

民主党瑞穂会 

（広瀬 捨男） 

３ 
１ 脱原発の取り組みについて 

２ まちづくり基本条例における住民投票制度について 

改革 

（西岡 一成） 

４ 

１ いじめ防止条例の制定の意思は 

２ 暴力団排除条例の活用について 

３ 精神障害者の雇用について 

みづほ 

市民クラブ 

（堀  武） 

５ １ 平成２５年度当初予算及び施策について 

無所属自民党会

派新生クラブ 

（星川 睦枝） 

 



 

９月２４日（月）９：００～ 

【個人質問】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ 子ども議会について 

２ 「教育要覧」の作成保存公表について 

２番 

くまがいさちこ 

（改革） 

２ １ 国際交流 （経済・福祉・教育） 

４番 

河村 孝弘 

（無所属自民党

会派新生クラ

ブ） 

３ 

１ 「誕生から巣立ちまで」を踏まえた、０歳から３歳までの検

診の重要性 

２ 国体終了後の国体対策推進担当をどのようにするのか 

３ 図書館のあり方について 

４ 情報化社会における会計業務のあり方について 

５番 

庄田 昭人 

（無所属自民党

会派新生クラ

ブ） 

４ 
１ 安全・安心な通勤・通学路整備について 

２ 仮称大月グラウンド整備について 

６番 

森 治久 

（無所属自民党

会派新生クラ

ブ） 

５ 

１ 「２３年度決算」について 

２ 「道路・交通」について 

３ 「平和コンサート」について 

７番 

棚橋 敏明 

（無所属自民党

会派新生クラ

ブ） 

 



９月２５日（火）９：００～ 

【個人質問】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ 公共施設のアスベスト対策について 

２ 大型ＳＣ進出計画について 

１０番 

松野 藤四郎 

（民主党瑞穂会） 

２ 
１ 市内における空家特に廃屋の取り扱いについて 

２ 今後のごみ処理とリサイクルセンターについて  

１３番 

清水 治 

（無所属自民党

会派新生クラブ） 

３ 

１ 財政について 

２ 国民健康保険給付費抑制策について 

３ いじめ緊急調査の結果と、いじめ防止に関する条例の制定につい

て 

４ 名古屋紡績跡地のその後の進捗状況について 

１４番 

広瀬 武雄 

（無所属自民党

会派新生クラブ） 

４ 
１ 未収債権への徴収取組みについて 

２ みずほバスの新路線（案）について 

１５番 

若園 五朗 

（無所属自民党

会派新生クラブ） 

５ 

１ まちづくり基本条例から 

①情報の共有について 

②参画について 

③協働について 

１番 

古川 貴敏 

（みづほ市民ク

ラブ） 

 


